



GOLF&NATUR

GOLFPLATZ-PFLEGEMANAGEMENT MODERN UND NATURNAH



Paradies auf Erden für
Wild- und Honigbienen, Schmetterlinge
und das auf dem Golfplatz Wörthsee!

Phacelia macht's möglich!



PHACELIA
ein Porträt

Phacelia heißt auch **Büschelschön** oder **Bienenfreund**.

Büschelig, blau, rau

Die blauen Blüten stehen in hübschen Büscheln und rollen sich schneckenförmig ein.

Die gesamte Pflanze fühlt sich rau an. Empfindliche Menschen reagieren darauf allergisch.



Trockenheit – ja, Frost – nein

Phacelia verträgt Trockenheit gut, Frost unter minus 5°C nicht. Über den Winter friert sie ab.

Keine Verwandtschaft

mit hiesigen Kulturpflanzen, Vorteil für unsere Landwirtschaft: Gesät als Zwischenfrucht wirkt sie bodenbürtigen Krankheiten einiger Kulturpflanzen entgegen.

Von weit her

Sie stammt ursprünglich aus trockenen Höhenlagen von Kalifornien, Arizona und Mexiko und wächst bis in Höhen von 2000 m.

Allseits beliebt

Bei Bienen, Hummeln,
Schmetterlingen,
Schwebfliegen...



Ganztägiges Angebot

Bis zu 13 Stunden am
Tag sind die Blüten
geöffnet.

Lecker und ergiebig

Phacelia bietet sehr viel
und guten Pollen sowie
Nektar an.

Ideale Ergänzung

Phacelia überbrückt Zeiten,
in denen Blumenwiesen
abgemäht sind und dort

kein Futter zu holen
ist. Denn Phacelia
blüht von Juni bis in
den Herbst hinein.



Text und Bilder:
Claudia Ruhdorfer
Juli 2022

An Bahn 18 schräg unterhalb vom Damenabschlag steht eine größere Fläche.